



Maud LELIEVRE

Regional Councillor Candidate for West Europe

The time has come to respect the living, to condemn ecocides, to defend the rights of nature, to guarantee the preservation of ecosystems. We are not going to dream this world. We will preserve it. Together, we can change everything.

The IUCN 2020 Congress will not be a Congress like any other. Environmental disasters have increased public awareness. A new generation is claiming its right to exist in a preserved world and to preserve this world. How can we not hear his call? Our responsibility is to stand by them.

The preservation of nature, the fight against the decline of species and ecosystems must become the matrix that transforms the economy, land planning and democracy, at the service of a greater project of environmental justice and equity.

The time has come to make our voice loud enough to convince all States to prepare and implement strategies for conservation and biodiversity.

This will require strengthening our effectiveness, continuing to make IUCN grow and engaging stakeholders.

I am very motivated to write this new page with you.

My candidacy is one of a nature protection activist, trained in environmental law, professionally engaged in international action while rooted in her territory as a local politician. These experiences, I think I can propose to you today, to make the best use of them in serving this magnificent and very influential organisation that is IUCN.

Le temps est venu de respecter le vivant, de condamner les écocides, de défendre les droits de la nature, de garantir la préservation des écosystèmes. Ce monde, nous n'allons pas le rêver. Nous allons le préserver. Ensemble, nous pouvons tout changer.

Le congrès de l'IUCN 2020 ne sera pas un congrès comme les autres. Les catastrophes écologiques ont fait progresser la prise de conscience de l'opinion publique. Une nouvelle génération réclame son droit à exister dans un monde préservé et à préserver ce monde. Comment ne pas entendre son appel ? Notre responsabilité est de nous tenir à ses côtés.

La préservation de la nature, la lutte contre le déclin des espèces et des écosystèmes doit devenir la matrice qui transforme l'économie, l'aménagement des territoires, la démocratie, au service d'un grand projet de justice environnementale et d'équité.

Le moment est venu de faire porter suffisamment notre voix, de convaincre l'ensemble des Etats de préparer et d'appliquer des stratégies en matière de conservation et de diversité biologique.

Pour cela, il faudra renforcer notre efficacité, continuer de faire grandir l'IUCN, y faire contribuer les parties prenantes.

Je suis très motivée pour écrire cette nouvelle page avec vous.

Ma candidature est celle d'une militante de la protection de la nature, formée au droit de l'environnement, engagée professionnellement dans l'action internationale tout en étant ancrée dans son territoire en étant élue locale. Ces expériences, je crois aujourd'hui pouvoir vous proposer de les exploiter au mieux au service de cette magnifique et très influente maison qu'est l'IUCN.

Ha llegado la hora de respetar la vida, condenar los ecocidios, defender los derechos de la naturaleza, garantizar la preservación de los ecosistemas. Este mundo, no vamos a soñarlo: vamos a preservarlo. Juntos, podemos cambiarlo todo.

El Congreso 2020 de la UICN no será un congreso como los demás. Las catástrofes ecológicas han desarrollado la concienciación de la opinión pública. Una nueva generación reclama su derecho a vivir en un mundo preservado y a preservar este mundo. Sería imposible no oír este llamamiento. Tenemos la responsabilidad de apoyarlo.

La preservación de la naturaleza, la lucha contra el declive de las especies y los ecosistemas debe ser la matriz que transforme la economía, la ordenación territorial, la democracia, al servicio de un gran proyecto de justicia ambiental y de equidad.

Ha llegado el momento de hacer oír nuestra voz con fuerza suficiente, de convencer a todos los Estados para que准备和 apliquen estrategias de conservación y diversidad biológica.

Para ello, será preciso acrecentar nuestra eficacia, seguir impulsando el crecimiento de la UICN y suscitar la contribución de las partes interesadas.

Estoy sumamente motivada para escribir esta nueva página con ustedes.

Mi candidatura es la de una militante de la protección de la naturaleza, con una formación en materia de derecho ambiental, comprometida profesionalmente en la acción internacional y al mismo tiempo arraigada en mi territorio, siendo representante electa a nivel local. Hoy, creo poder proponerles utilizar estas experiencias de la mejor manera posible al servicio de esta casa magnífica e influyente que es la UICN.